



開物成務

新年がスタート 本年もよろしくお願ひいたします

3学期がスタートしました。冬休み中、事故などなく、始業式を迎えることができ、大変嬉しく思っています。ご家庭でのご指導、ご配慮に感謝いたします。49日間の第3学期も新型コロナ対策を継続しながら、それぞれの学年で今年度のまとめをし、子どもたちが夢や希望をもって次なるステージに進むことができるよう教職員一同力を尽くして参ります。保護者の皆様や地域の皆様には、今学期もご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。



がんばるぞ！3学期のめあて！！

始業式（放送）では代表の子どもたちが3学期のめあてを立派に発表してくれました。その一部を紹介します。

◎かけ算九九をすらすら言えるように、なわとびでいろんな跳び方ができるようにがんばって、かっこいい3年生になりたい。

◎文章を読み取る力をつけるため、本を読むことを大事にしたい。5年になるとクラス替えがある。みんなと仲良く学習・生活したい。

◎気持ちのよいあいさつを心がけ、学習では算数に力を入れたい。係・委員会では、今度は自分がみんなをカバーできるようにがんばりたい。残り3か月、楽しい思い出づくりをし、まとめもしっかり行いたい。

☆2学期の終業式で発表した子どもたちもすばらしい発表であったことをお知らせします。

新型コロナウイルス感染症対策の継続を

☆ オミクロン株の問題など、感染の再拡大が心配される状況になってきており、「基本的な感染予防対策」の継続が大切であることが繰り返し強調されています。

◎【学校】では、「マスクの着用」「手洗いの励行」「室内の換気」「3密の回避」「黙食」などの新型コロナウイルス感染症対策を、油断することなく継続して参ります。また、行事等においても内容・方法を検討、対策を講じて教育活動を進めて参ります。

◎【家庭】では、「毎日の検温・健康観察」を継続し、「十分な栄養・睡眠」に心がけていただきますとともに、「帰宅後の手洗い・うがい」「定期的な換気」など、家庭内での感染予防にもご配慮ください。

なお、「発熱・風邪症状等がある場合には大事をとって休ませる」ようにしてください。出席停止となり、欠席扱いとはなりません。同居家族に同様の症状や心配な状況があり、感染の不安があつて欠席した場合も同様です。皆さんご存知のように、子どもの場合、家庭内感染のケースが多いとされています。これからもご家族の皆さんで感染予防を進めていただければと思います。

* これまで同様、同居の家族がPCR検査を受けた場合は結果が出るまで、登校を控えてください。保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いします。

学期はじめに十分注意！

◎学期はじめ、特に注意をしていきたいのが、「交通事故」です。現代は車社会であり、通い慣れた道路にも危険性が絶えず潜んでいます。「とびだしは絶対しないこと」「交差点等で信号待ちをする際は、車道から離れて待つこと」「道路の状況が悪い場合（凍結・積雪等）は、自転車に乗らないこと」など、ご家庭でも出かける前に交通事故防止の一声をかけてください。

特に、今冬は真冬日となることが多く、路面が凍結しています。転倒して怪我をしないように「滑りにくい履物」を履き、「手袋」を着用してください。また、路面に応じた歩き方にも注意が必要です。通学路で心配な箇所があれば注意を促し、「走らないように」一声かけていただきたいと思います。☆文部科学大臣メッセージ「小学生のみなさんへ～不安やなやみがあつたら話してみよう～」を配布いたしました。保護者の方向けのメッセージもごございます。お子さんのことで気がかりなことがありましたら、どうぞ遠慮なくご相談ください。

新しくなる運動着半袖・ゼッケンの注文受付について

昨年11月19日付け文書「本校『運動着半袖』・『ゼッケン』の変更に ついて」でお知らせしておりましたように、令和4年度より「運動着半袖」「ゼッケン」をリニューアル（白→紺、素材の変更等）します。その注文受付を近日中に行います。（お渡しするのは、4月になってからとなります。）なお、現在使用している半袖がまだ使用できる場合は、買い替えのタイミングの購入で結構です。4月以降、ワタナベスポーツで購入することができます。